

WEST LANHAM HILLS CITIZEN

Abril de 2024 Próxima reunión: jueves 4 de abril a las 7 p.m. en Park Building

Rincón del presidente: Lan Tsubata

¡Es primavera! Espero que estés disfrutando del clima más cálido.

El estacionamiento se ha convertido cada vez más en un problema para nuestro vecindario. La cuestión de los conos naranjas y de los vehículos comerciales y remolques que ocupan nuestras calles ha llegado a un punto crítico.

Basado en las muchas quejas y solicitudes de los vecinos, la junta ha iniciado conversaciones con el Departamento de Estacionamiento Residencial para que todo nuestro vecindario esté sujeto únicamente al estacionamiento permitido. Esto significaría que se darían multas por estacionamiento a aquellos que no tengan permisos para un vehículo estacionado en cualquiera de nuestras calles residenciales.

El estacionamiento permitido proporcionaría a los Residentes hasta tres (3) permisos residenciales por dirección. Dos pases de invitado por dirección permitirían las necesidades de estacionamiento temporal para visitantes o vehículos de trabajo.

Votaremos en la reunión anual de mayo para proceder con el proceso de estacionamiento permitido. Si desea ofrecer sus ideas y soluciones a este problema, asista a nuestra reunión del 4 de abril y únase a la discusión.

Para obtener más información sobre el estacionamiento residencial permitido, visite el sitio web de nuestro vecindario.

Clean Up Green Up! April 27th 9:30 AM- 12 pm

Dado que tuvimos que cancelar la limpieza comunitaria debido a la lluvia, necesitaremos mucha ayuda para nuestra "Limpieza ecológica" el sábado 27 de abril. Traiga a su familia y siéntase orgulloso de ayudar a crear un vecindario limpio y hermoso. Comuníquese con Sarah Tsubata, sarahsubata@gmail.com o al 785-341-5042 si necesita horas de servicio comunitario. Después se proporcionará almuerzo y refrigerios. ¡Espero verte entonces!

Informe de intercambio de semillas by Jillian Nowlin

¡Gracias a todos los que asistieron al intercambio de semillas de marzo! El próximo intercambio de semillas del comité de jardinería de WLH tendrá lugar en otoño. Además, anunciaremos otros eventos relacionados con el jardín a lo largo del año, así que esté atento a más anuncios de eventos en el boletín informativo en los próximos meses.

Plan de visión de tránsito by Alicia Denning

Durante la última reunión comunitaria, representantes del Departamento de Obras Públicas y Transporte de Prince George presentaron su Transit Vision Plan (TVP) para ampliar y optimizar los servicios de transporte en el condado. Compartieron información sobre muchos de los servicios actuales que ofrecen, incluidos autobús (TheBus), Paratransit (Call-a-Bus) y Microtransit (PGC Link). (<https://pgccouncil.us/725/Transportation>)

Los enlaces a los diferentes servicios y a este informe están en la web del barrio; Habrá copias impresas de la información disponibles si no tiene acceso a una computadora en reuniones futuras).

También compartieron información sobre sus esfuerzos para mejorar los servicios basándose en los comentarios de la comunidad. Nos gustaría alentarlos a todos a asegurarse de que sus necesidades se reflejen en el TVP, completando la encuesta (disponible en inglés y español) en <https://bit.ly/TVPSurvey>. Si tiene preguntas adicionales, envíe un correo electrónico a: pgtransit@co.pg.md.us.



Muchos vinieron a la noche de juegos de mesa by Michael Chodos

¡La NOCHE DE JUEGOS de marzo fue un éxito con la asistencia de más de 35 residentes! Únase a nosotros este mes para juegos y refrigerios el martes 9 de abril, de 6:30 a 8:30. Muchos de los juegos que ofrece actualmente el Comité de Diversión y Juegos son para grupos de edades mayores de 7 años, así que si planeas asistir con niños más pequeños, ¡no dudes en traer tu juego favorito! Para obtener más información, comuníquese con Michael Chodos: michael.w.chodos@gmail.com.